

nombreux bienfaits, que les lois divines étaient trop restrictives et que leur souverain était bien égoïste. Il calomnia le nom de Celui dont le caractère est la définition même de l'amour.

Comment ce conflit fut-il résolu ?

"Ton cœur est devenu arrogant à cause de ta beauté, tu as corrompu ta sagesse par ta splendeur ; je te jette par terre."

— Ézéchiel 28.17

Quand le cœur de Lucifer s'enorgueillit et qu'il choisit de se rebeller, Dieu dut le chasser du ciel. Pourquoi ? Parce que l'orgueil et l'égoïsme sont la source de tous les péchés et qu'ils ne peuvent exister dans la présence de Dieu.

Lucifer changea l'amour qu'il éprouvait pour Dieu en un amour malsain pour lui-même. La jalousie fit du chef des anges un être diabolique. Pour préserver la paix et l'harmonie dans le ciel, Dieu dut l'exiler ainsi qu'un tiers des anges, qui l'avaient suivi dans sa rébellion (Apocalypse 12.4-9).

7. QUI EST RESPONSABLE DU PÉCHÉ ?

Pourquoi Dieu n'a-t-il pas créé des êtres incapables de péché ? S'il l'avait fait, nous ne connaîtrions pas le problème du mal dans notre monde...